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加西ふるさとミーティング 201８秋 質問等一覧 

今回は、①昨年度、多くのご意見をいただいた加西病院のその後の状況報告、②平成３１年度の予算要望を含めた地域課題と要望事項来年度の予算編成

に向け、市政に対するご要望を中心にお伺いしました。②については、事前に各地区(小学校区単位)から課題や要望事項等を頂いた分と会場でお聴きし

た分をお知らせいたします。 

 

校区名 開催日 開催場所 

北条・北条東 平成 30 年 11 月 8 日（木） アスティアかさい多目的ホール 

 

ご意見・要望 回答者 回答 

北条東こども園駐車場について 

2016 年 11 月のミーティングで要望した、こども園の拡張の

件ですが、朝夕の送迎で駐車場が狭く、送迎の車が車道に並

んでいる状態である。西高室の土地改良で子供も増えてくる

ことが予想される。早急に駐車場の拡張を要望する。 

教育委員会 駐車場を拡幅するために南側の上ノ池の一部埋め立てを検討してい

ます。早期に着手できるよう関係機関と協議します。 

市役所より台風 20 号接近対するお願いについて 

①台風 20 号は連絡あったが、21 号はなかった。基準はある

のか。 

②各町、各家庭に台風接近注意の呼びかけはできたか。 

③避難場所を公民館と判断した場合、備品として必要なもの

はあるか。必要なものがあれば、各町の対応が必要になる。

区長対応かどうかわからない。 

 

 

総務部 ①避難情報の発令については気象情報や降雨状況、河川の水位など

一定の基準はありますが、台風 20 号、21 号、さらに 24 号において

も基準には達してはいませんでした。ただし、台風 20 号、24 号につ

いては最接近が夜になることが予想されており、暗くなる前に早め

の避難をしていただくために避難所を開設し、自治会長様にお願い

をしました。 

②地区担当職員から、すべての自治会長様に電話、ＦＡＸ、訪問等に

よりお願いをしております。各家庭に関しては、自治会長様の判断で

放送や回覧などで呼びかけいただくとともに、かさい防災ネット（登
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【当日意見】 

④南町公民館は前に川がある。避難所として適当か 

 

 

⑤避難準備、勧告、指示は誰が判断するか。 

⑥災害マニュアルを配布できないか 

 

録者約 4,300 名）、ツイッター（登録者約 2,900 人）などで呼びかけ

るとともに、市ホームページにも掲載しております。また、避難情報

発令時は緊急速報メールでの通知、テレビデータ放送（NHK、サン

テレビ）への掲載、マスコミ各社への通知によるテロップ表示などで

呼びかけております。 

 

③台風や大雨により短期間（一晩程度）避難するような場合は、避難

者各自に飲料や軽食などの準備をお願いしており、備蓄品等の支給

はしておりません。（最低限の毛布と水は準備しておりますが、原則

は避難者各自での準備となります。） 

公民館への避難も同様で、場所の提供が主目的ですので、基本的には

準備する必要はないと考えております。 

一方、長期の避難が必要な場合は、市から飲料や食料等必要な物資を

支給しますので、公民館への避難者がおられた場合に連絡をお願い

します。 

 

④市は避難所として小学校を開設とする。各地区の事情により公民

館を避難所とする場合、安全性などを考慮していただき、市と協力し

て開設して欲しい。 

⑤避難情報、勧告、指示は市長が発令します。 

⑥県のガイドラインの改訂にあわせ市も準備していきます。 
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家庭系粗大ごみ拠点回収について 

粗大ゴミ拠点回収を今年初めて実施した。大変良いことで助

かる。市職員も協力してくれ大きな問題もなく終了したが、

分別については種類が多すぎて我々だけは無理な気がする。

もう少し分別を少なくできないか。 

 

 現在お願いしております分別の８種類は処理の方法の違いから、こ

れ以上少なくすることは出来ませんが、回収品目を減しての事業実

施も可能ですので、事前に環境課までご相談ください。 

また、ご希望があれば、自治会毎に分別に関する説明会を実施しま

す。 

【当日意見】 

2016、2017 年のタウンミーティングでの市の回答について、

その後の取り組みを明示してほしい。 

ふるさと創造部 その年の市の回答については、ＨＰにアップしている。その後の取り

組みについては、各部署で対応している。その後の取り組みを公表す

ることについては検討したい。 

【当日意見】 

加西病院の当日精算はカードのみか。 

改善の為に委託から直営に戻すのは、逆に人件費がかかるの

では。 

加西病院 現金に加え、カード決済、預り金を後日精算等も可能です。 

職員のノウハウの継承も考慮し、一部業務の直営化を予定していま

す。 

 


